

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

C. Practische Aerzte

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

**Domänen- und Gefäll-Verwalter,
auch Amtskeller:**

N. N. Khvon von Wildegg: vorher Rentmeister, 1807 Gefäll-Verwalter in Staufen, gest. in Heidelberg, 1835 Ober-Einnehmer in Sinsheim und Domänen-Verwalter, 1843 Kreiskassier in Mannheim.

Kreiskassier:

Johann Baptist von Leth: gebürtig aus Bruchsal, 1817 Cameralpracticant, dann Postcassier in Heidelberg, 1835 Ober-Einnehmer in Sinsheim und Domänen-Verwalter, 1843 Kreiskassier in Mannheim.

Cassier:

Karl Eberhard von Reinöhl: gebürtig aus Stuttgart, 1807 Postmeister in Constanz, 1814 Oberpostmeister in Karlsruhe, 1830 General-Post-Cassier.

Buchhalter:

Franz Joseph Khvon von Wildegg: Junker, 1811 Secondlieutenant in der Grenadier-Garde, 1814 Premierlieutenant im 1ten Infanterie-Regiment, 1815 quittirt, 1820 Kreis-Canzlist in Offenburg, 1824 Canzlist bei der katbol. Kirchen-Section, 1825 Canzlei-Secretär, 1830 Buchhalter bei der Stempelpapier-Berrechnung, 1834 den Titel Hauptmann, 1837 pensionirt.

Friedrich von Traitteur: 1830 provisorischer Buchhalter bei der Zuchthaus-Verwaltung Freiburg, 1834 als solcher definitiv angestellt.

Controlleur:

N. N. von Schallberg: Eisenhütten-Controlleur zu Hoppetenzell, 1831 am 20. December gestorben.

Polizei-Commissäre:

N. N. von Naby: Polizei-Commissär in Karlsruhe, gestorben.

Maximilian von Waibl: 1814 Staats-Capitän im 1ten Landwehr-Bataillon, 1815 Secondlieutenant im Dragoner-Regiment von Freystedt, 1820 Canzlist und Actuar bei der Polizeidirection zu Karlsruhe, 1834 Polizei-Commissär allda.

Geometer:

N. N. von Weiffensee: war 1792 Geometer in Müllheim, gestorben.

Sanitäts-Personen:

A. Physici:

Johann Jakob von Ebersberg: 1803 Stadtphysicus in Wiberach, gestorben.

N. N. von Engelberg: Physicus zu Hüfingen, 1827 am 16. October gestorben in Hüfingen.

Dr. N. N. von Oberkamp: Physicus in Eberbach, 1829 am 12. Januar gest. in Eberbach.

Anton von Wänker: 1808 Physicus in Endingen, 1814 Stadtphysicus in Freiburg, 1815 Medicinalrath, 1822 Hofrath, 1837 Ritter des Jähringer Löwen.

B. Oberhebarzt:

Joseph Anton von der Band: 1808 Oberhebarzt in Hüfingen, 1810 in Donaueschingen, 1821 pensionirt.

C. Practische Aerzte:

Ludwig von Braun: gebürtig aus Freiburg, 1822 practischer Arzt, 1824 auch Hebarzt. Lorenz von Fischer: aus Mannheim, 1829 practischer Arzt.

Dr. Eli von Haber: Sohn des Oerraths und Hofbanquiers Salamon von Haber in Karlsruhe, 1820 durch die Nobilitirung seines Vaters mit nobilitirt, 1830 practischer Arzt, Wund- und Hebarzt.

Martin von Dw: aus Biesingen, 1834 practischer Arzt.

Hans von Pigage: aus Heidelberg, 1835 practischer Arzt, 1836 Wundarzt.

Dr. Julius v. Rotteck: aus Freiburg, 1835 practischer Arzt, 1836 Wundarzt.

Dr. August von Rotteck: aus Freiburg, 1839 practischer Arzt in Herbolzheim, 1840 Hebarzt.

Otto von Seyfried: aus Salem, 1840 practischer Arzt, Wund- und Hebarzt.

Dr. Ludwig von Stegemann: kais. russ. Staatsrath, 1832 practischer Arzt.

D. Amischirurg:

Ludwig von Wänker: aus Freiburg, 1827 practischer Arzt, Wund- und Hebarzt, 1839 Amischirurg in Freiburg.

E. Licenzirte Apotheker:

Karl von Meerhardt: aus Constanz, 1835 licenzirter Apotheker.

Dominik von Duenandon: aus Burgheim, 1829 licenzirter Apotheker.

Post-Beamte.

A. Ober-Postdirectoren:

Karl Heinrich Freiherr von Fahrenberg: 1819 Ober-Postdirector in Karlsruhe, 1834 pensionirt, 1840 am 15. März gestorben in Baden. (Siehe Directoren.)

Leo von Mollenbec: 1834 Ober-Postdirector in Karlsruhe. (Siehe Directoren.)

B. Ober-Postdirections-Rath.

Franz von Pfeuffer: 1832 Rechtspracticant, practicirte bei dem Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten, 1836 Legationssecretär, 1840